

L'industrie répond à CAPI rapport de boeuf

OTTAWA, le 9 janvier, 2014 — Un rapport indépendant récemment publié sur l'industrie bovine vise à créer « une industrie plus rentable, compétitive et une industrie bovine canadienne synergique ». *Building a Stronger Canadian Beef Industry: Recommendations from the 'Straw Man Process'* s'appuie sur la recherche de l'ICPA et le rapport sur les systèmes alimentaires bovins de septembre 2012. Le processus adopte les idées fondamentales de l'ICPA pour promouvoir un changement : adopter une approche pour la chaîne d'approvisionnement, travailler ensemble sous une voix unie, mieux partager l'information et développer une stratégie pour le succès axée sur les consommateurs. Dans un communiqué de presse, les auteurs du rapport reconnaissent que le rapport de l'ICPA « démontre que l'industrie bovine canadienne ne maximise pas les occasions les plus importantes qu'offre le futur ».

- [Communiqué de presse](#)

À propos de l'ICPA

L'Institut canadien des politiques agroalimentaires (ICPA) est un forum indépendant et impartial qui œuvre pour la réussite du secteur agricole et agroalimentaire canadien. L'Institut sert de catalyseur. Il identifie les nouveaux enjeux, favorise le dialogue et présente des options de solutions aux enjeux de concert avec les intervenants de toute la chaîne de valeur agricole et agroalimentaire ainsi qu'avec des représentants d'autres intérêts alimentaires. L'ICPA, dont le siège social est situé à Ottawa, a été constitué en société sans but lucratif en 2004 par le gouvernement fédéral et est dirigé par un conseil d'administration, dont les membres sont issus de divers milieux, appuyé par un comité consultatif.

Pour plus d'information, veuillez communiquer avec :

David McInnes

Président et chef de la direction

Institut canadien des politiques agroalimentaires

(613) 759-1038 / 866-534-7593

mcinnesd@capi-icpa.ca